

団体名	関西大学 国際部							
事業名	日本人学生・留学生の交流による千里ニュータウンのまちづくりプロジェクト							
実施期間	2016年7月～2017年1月							
場 所	関西大学、吹田市立子育て青少年拠点夢つながり未来館							
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ	大学関係者	来場者等	合計
	133	27	75	146	—	18	309	708名

<実施内容>

- ①国際交流フェスティバル「日本文化まるごと体験DAY」 開催日:7月3日(日)
 関西大学・大阪大学をはじめとした地域の留学生・日本人学生が主体となって、大阪日米協会、地域住民の皆さんと一緒にさまざまな日本文化が体験できるお祭りをしました。歌舞伎の上演や和太鼓の披露もあり、運営者・来場者一体となって交流を楽しみました。
- ②多文化セミナー 開催日:7月9日(土)、10月30日(日)、12月10日(土)、12月14日(金)
 関西大学の留学生が講師となって地域住民の方や他の学生に自国の文化等を紹介するセミナー。今年からは中央アジアやフランスの料理をみんなで協力して作ったあと、食文化や習慣等を学びました。また地域の子ども達も楽しく留学生と交流し、異文化を学べるようハロウィンやクリスマス(ジンジャーブレッドハウス作り)をテーマにした参加体験型セミナーも行いました。
- ③地域文化交流セミナー 開催日:10月14日(金)、10月19日(水)、12月11日(日)
 地域で活躍されている住民の方を招いて留学生にその分野を紹介してもらい交流するセミナー。今年では「日本茶」、「いけばな」、「おせち料理」に挑戦しました。

<記録写真>



国際交流フェスティバル
 “着物でけん玉にチャレンジ”



地域交流セミナー「いけばな」
 “できあがった作品をプレゼン”



多文化セミナー
 「留学生と楽しむハロウィン」

<参加者からのコメント>

- コン プ ウェイさん(マレーシア)/KONG Pu Weiさん(Malaysia) レセフ セシールさん(フランス)/LECERF Cecile(France)
- 今回、地域文化交流セミナーすべてに参加しました。日本独自の文化について、講師の先生が優しく、丁寧に教えてくださり、理解を深めることができました。特に印象に残っているセミナーは、日本茶について学ぶセミナーです。マレーシアでもお茶を飲む文化はありますが、季節によって飲み方が違ったり、淹れ方が違うことはありません。今回はグループでお茶を淹れるところから体験できて、今後の留学生活にも役立つ体験ができました。また少人数のセミナー制だったからこそ、すぐに質問できる環境も良かったです。これからは日本独自の文化を学んでいきたいです。
- 私は12月10日(土)に開催されたフランス料理の多文化セミナー講師として参加しました。日本に来てから自分の国の文化を伝える機会がなかなかなかったため、今回はすごく貴重な体験となりました。私のセミナーに参加してくれた人たちに家庭の味が伝わっていると嬉しいです。グループの人たちで協力して作ったりという経験は初めてだったので、とても楽しかったです。また、協力して作ったからこそ、達成感も味わえたのだと思います。参加してくれた人から食文化以外の文化についても説明したりもできたので、自分の国の文化を知ってもらう良い機会になったと感じています。